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      Аннотация

    
        
          Цель исследования заключается в изучении влияния городской застройки и зеленых насаждений на микроклимат открытых общественных пространств. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. выявление особенностей климатического режима в городской застройке; 2. изучение мирового и отечественного опыта проектирования городских садов с учетом природно-климатических факторов территории; 3. определение критериев для оценки микроклиматических параметров в соответствии с климатической зоной территории объекта; 4. применение методов компьютерного моделирования для анализа пространств по микроклиматическим характеристикам; 5. применение полученных данных при разработке проекта городского сада. Были проведены экспериментальные исследования территории Сада Бенуа в программном комплексе Rhinoceros Grasshopper. Выполнен анализ ветрового комфорта, инсоляции, уровня транспортного шума. Использовалось программное обеспечение: Rhinoceros Grasshopper, Microsoft Visual Studio. Дополнения: Elk, Eddy3D, LadyBug Tools, Script Parasite. Базы данных: Climate.OneBuilding, OpenStretMap. В работе предложены рекомендации по использованию инструментов для микроклиматического анализа пространства. Разработан алгоритм расчета уровня звука. Данные инструменты могут быть использованы при разработке проектов благоустройств городских территорий.
        

        
          The purpose of the study is to study the impact of urban development and green spaces on the microclimate of open public spaces. Tasks that were solved in the course of the study: 1. identifying the features of the climatic regime in urban areas; 2. study of world and domestic experience in designing urban gardens, taking into account the natural and climatic factors of the territory; 3. determination of criteria for assessing microclimatic parameters in accordance with the climatic zone of the facility; 4. application of computer modeling methods for the analysis of spaces according to microclimatic characteristics; 5. application of the data obtained in the development of the urban garden project. Experimental studies of the territory of the Benoit’s Garden were carried out in the Rhinoceros Grasshopper software package. The analysis of wind comfort, insolation, level of transport noise has been carried out. Software used: Rhinoceros Grasshopper, Microsoft Visual Studio. Add-ons: Elk, Eddy3D, LadyBug Tools, Script Parasite. Databases: Climate.OneBuilding, OpenStretMap. The paper offers recommendations on the use of tools for microclimatic analysis of space. An algorithm for calculating the sound level has been developed. These tools can be used in the development of projects for the improvement of urban areas.
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